

# PlantaDoce.

Entorno

## España recibe 4,1 millones de turistas en enero y supera cifras prepandemia

El número de turistas que llegaron al país el primer mes del año fue un 0,3% más elevado que el mismo periodo de 2020, antes de la llegada del Covid-19 a España y supone un incremento del 65,8% respecto a enero de 2022.

PlantaDoce  
3 mar 2023 - 11:32



Los turistas regresan a España. El país recibió la visita de 4,1 millones de turistas internaciones en enero, un 65,8% más que en el mismo mes del año anterior y **un 0,3% más que en el mismo mes de 2020, superando por primera vez cifras prepandemia**, según los datos de la Estadística de Movimientos Turísticos en Frontera (Frontur) publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/espana-recibe-41-millones-de-turistas-en-enero-y-supera-cifras-prepandemia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

El inicio del nuevo año no ha cambiado la procedencia principal de los viajeros, y **Reino Unido** continua como el principal país de residencia de los visitantes, con **742.212 turistas**, lo que representa el 17,9% del total y el doble que el año pasado. Al país británico le siguieron Francia y Alemania, con 485.116 turistas y 478.258 turistas, respectivamente.

Por destino turístico, **Canarias ha regresado a la primera posición, con el 29% del flujo de los turistas extranjeros**. La comunidad, aupada por la suavidad de sus temperaturas subtropicales, ha superado a Cataluña (que ha acaparado un 19,2% del total) y Andalucía (con un 13,8%). En concreto, al archipiélago africano llegaron 1,2 millones de turistas, a Cataluña 798.331 turistas y a Andalucía 571.873 turistas.

## El gasto turístico ha aumentado un 71,7% en el primer mes del año

El gasto turístico en el primer mes de 2023 se ha elevado un 71,7%, hasta 5.218 millones de euros y un 26% frente a 2020, antes de la pandemia, según la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) publicada hoy por el INE.

El gasto medio por turista se ha situado en 1.258 euros, con un incremento anual del 3,5%, mientras el gasto medio diario se ha elevado hasta los 148 euros, un 19,3% más que en el mismo mes del año anterior. En el primer mes del año, la duración media de los viajes fue de 8,5 días, lo que supone un retroceso de 1,3 días menos que en enero de 2022.

Los principales países emisores de gasto fueron Reino Unido (un 16,2% del total), Alemania (11,4%) y los países nórdicos (9,2%). Las comunidades autónomas donde más gastaron los turistas en enero fueron canarias (con el 32,7% del total), Comunidad de Madrid (16,8%) y Cataluña (15,4%). Todas las comunidades españolas presentaron tasas anuales de variación positivas.

Canarias también ha sido la comunidad que ha registrado más pernoctaciones, con 10,4 millones y un 37,9% más que en enero de 2022. Le siguieron Andalucía, con 5,6 millones de pernoctaciones (un 49,6% más) y Catalunya, con 5,2 millones de pernoctaciones (un 43,2% más).